



REPRESENTASI INTRIK POLITIK DALAM FILM INSIDE MAN

(NAEBOOJADEUL = THE INSIDER)

SEMIOTIKA FERDINAD DE SAUSSURE

SKRIPSI

Di ajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana

Strata 1 (S-1) Ilmu Komunikasi Bidang Studi Broadcasting

**UNIVERSITAS
MERCU BUANA**

Di susun oleh:

TSALATSI DANI HAFIZAH

44112010240

UNIVERSITAS MERCU BUANA

ILMU KOMUNIKASI BROADCASTING

JAKARTA

2018

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, dan Salawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW. Allhamdulillahirabbil' alamin setelah melalui berbagai rintangan serta proses yang cukup panjang, akhirnya skripsi ini dapat di selesaikan. Segala rasa syukur yang dalam saya panjatkan kepada sang ilahi yang telah memberikan kemudahan di kala saya mengerjakan tugas akhir sebagai syarat untuk mendapatkan gelar kersajanaan saya. Adapun tema penulisan skripsi ini adalah “ Representasi Intrik Poltik Pada Dalam Film The Inside man “.

Saya menyadari sepenuhnya bahwa masih banyak kekurangan baik dari segi materi maupun format. Hal itu tidak lepas karena keterbatasan, kelemahan , serta kekurangan saya . Namun pada akhirnya saya berharap agar skripsi ini dapat berguna, bernafaat, dan menjadi sumbangan yang berarti dalam perkembangan khazanah ilmu pengetahuan dalam bidang ilmu komunikasi khususnya broadcasting

Dalam kesempatan ini, saya ini ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar –besar nya, kepada pihak pihak yang telah membantu, membimbing dan memberikan motivasi besar kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

Ucapan terimakasih ini khususnya akan saya sampaikan kepada:

- Bapak Dr Heri Budianto S.Sos. M.Si selaku dosen pembimbing skripsi atas perhatian, yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing saya, serta kesabaran dalam memberikan arahan dan motivasi saya untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.
- Bapak Dr. Afdal Makkuraga Putra, M.Si selaku ketua sidang
- Bapak Dadan Iskandar, M.Si selaku penguji ahli, yang turut memberikan kritik dan saran.
- Kedua orang tua saya yang telah mendoakan dan mberikan motivasi, serta kesabaran yang telah kalian berikan kepada saya. Semoga dengan terselesaikannya skripsi ini menjadi awal yang indah di masa depan amin.
- Serta dosen dan para serkertariat Fikom Universitas Mercubuana
- Kaka dan Adikku Maulana Muhammad Ulinuha, Haimina Dani Amalia, Fatiya Dani Hasanah serta Saudara –saudara yang membuat penulis bersemangat menyelesaikan skripsi ini.



UNIVERSITAS
MERCU BUANA